

Boßelerverein "Frei weg" Portsloge e.V.



Boßelerverein Portsloge - Eschhorn 8 - 26188 Portsloge

Gemeinde Edewecht
Rathausstraße 7

26188 Edewecht

Gemeinde Edewecht				
Eing. 15. OKT. 2012				
I	II	III	IV	V

Lothar Smit

Portsloge, 12.10.2012

Zustand des „Bolzplatzes“ beim Dorfgemeinschaftshaus in Portsloge: hier: Antrag auf grundlegende Wiederherstellung der Bespielbarkeit des gesamten Platzes

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Lausch,
sehr geehrte Damen und Herren,

der sogenannte „Bolzplatz“ beim Dorfgemeinschaftshaus in Portsloge wird seit Generationen von Portsloger Kindern und Jugendlichen aber auch von Erwachsenen genutzt, um hier dem Fußballsport frönen zu können. Der Boßelerverein Portsloge hat in diesem Zusammenhang gemeinsam mit dem Ortsbürgerverein Portsloge im vergangenen Jahr erst neue Fußballtore im Gesamtwert von ca. 2.000,00 € angeschafft, um ein wenig „Fußballatmosphäre“ durch Vorhandensein richtiger Fußballtore gewährleisten zu können.

Festzustellen ist allerdings, dass die Bespielbarkeit des Bolzplatzes in den vergangenen Jahren sich mehr und mehr verschlechtert hat. Durch u. a. Maulwurfbefall hat der gesamte Platz sehr gelitten. Es konnten in den Sommermonaten teilweise keine regulären Mäharbeiten aufgrund der vielfach vorhandenen Maulwurfshügel mehr durchgeführt werden. Zusammen mit dem vorhandenen „Entwässerungsproblem“ ist insofern eine zunehmende Verschlechterung des Zustandes eingetreten, die nunmehr dazu geführt hat, dass lediglich noch eine kleine Teilfläche überhaupt bespielbar ist. Das im September ausgetragene Portsloger Fußballturnier konnte aus diesem Grund nur auf einem statt auf zwei Kleinfeldern ausgetragen werden.

Aufgrund der hohen Bedeutung des „Bolzplatzes“ für die Portsloger Bürger halten wir eine grundlegende Wiederherstellung der Bespielbarkeit des gesamten Platzes für unabdingbar.

In diesem Zusammenhang möchten wir insofern darum bitten, die Angelegenheit im zuständigen Sport- und Kulturausschuss möglichst kurzfristig zu beraten und im Sinne des Ortsteils Portsloge zu entscheiden.

Für etwaige Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Lothar Smit

Lothar Smit